



## お知らせなど

習志野隊友 第22号(平成29年3月20日)

これが中国の唱える「超限戦」である。一言でいえば、現代の戦争は、常識や倫理基準を超えて、軍事・非軍事、合法・非合法のあらゆる手段を駆使しての総力戦だという主張である。

「超限戦」に含まれる作戦は、合法・非合法を含め25分野に及ぶとのこと。即ち、「軍事作戦」としては核戦争、通信戦、生物戦、化学戦、宇宙戦、電子戦、ゲリラ戦、テロ戦。「準軍事作戦」として外交戦、インターネット戦、情報戦、心理戦、技術戦、密輸戦、麻薬戦、模擬戦、威嚇戦。「非軍事作戦」として金融戦、貿易戦、資源戦、経済援助戦、法律戦、制裁戦、メディア戦、イデオロギー戦を挙げている。不正手段、非正規手段を含み、法規、常識、倫理基準を超えて、あらゆる限界を超越し、あらゆる手段を組み合わせた戦争が、現代の戦争、即ち「超限戦」であるというのが彼らの認識である。

改めて、わが国内外で日常茶飯事の如く展開されている中国の動向に思ひを馳せ、今や、わが国は、隣国・中國が仕掛けた「超限戦」の真つただ中にあることを肝に銘ずる必要がある。

(会員Y記)

出来たので、訓練に熱が入り、楽しかった「いざ災害」という場合に何が大事か、そのために日頃やるべきことは何か、具体的に認識することが出来て、漠然と考えていた今までとは違、防災意識が大いに高まつた「具体的でボイントを衝いた指針をいただき、こんな隊友会の方が同じ団地に住んでおられると思うだけでも心強い」などといった所見が寄せられ、参加隊友会会員一同、大いに意を強くした」とたつた。



災害現場(図上)に赴いての状況付与の模様

なお、この訓練参加を支部活動の一端として、千葉県隊友会に報告したところ、早速、千葉県隊友会ホームページでも紹介され、加えて隊友会中央の新聞「隊友」にも大きく取り上げ掲載され、習志野支部としては大いに面目を施した一幕であった。

訓練に参加していただいた会員の皆さん、本当にご苦労様でした。

\*

本訓練参加統裁部要員(50音順)

- ・伊丹紘(船橋市)
- ・太田清彦(藤崎二丁目)
- ・稲葉秀雄(秋津二丁目)
- ・坂本興紀(秋津一丁目)
- ・野本三藏(秋津二丁目)
- ・日高久萬男(奏の杜二丁目)
- ・山田正二(秋津二丁目)
- ・柚木文夫(袖ヶ浦六丁目)
- ・柚木文夫(袖ヶ浦六丁目)

(関連記事 第3面・第4面参照)

## 会員の声

### 中国の仕掛ける超限戦

先日、チャイナウォッチャーを自認する友人O君に久しぶりに会って、中国の話を聞く機会を得た。その中で、中国が現代の戦争について企図する「超限戦」というおぞましい戦略方針

について聞かされ、ショックを受けたので、紹介かたがた投稿する。

周近平政権になつて以降の中国の、最近の国際社会、とりわけ日本に対する傲慢無礼振りは目に余るものがあるが、何しろ我が国にとっては、海を隔てて境を接する隣国である。逃げる訳にもいかない。応分の姿勢で近所付き合いをせざるを得ないが、少なくとも、彼の国の戦略に呑み込まれないだけのしつかりとしたハラを持った付き合いが必要であることを改めて痛感した。

GDP世界第2位を誇る中国の実体経済は、中国共産党の幹部やその子弟、軍幹部等が、国家全体の80%の資金を支配しており、民衆から搾取した資金によって世界中の資源を買いつつある。日本においても森林、水道で中国資本は、俱知安町の57ヘクタールが買い取られてしまつた。三重県では1000ヘクタール以上が中国人に買い取られ、大阪でも10件以上の不動産の中国人による買い付け依頼がある。更に最近は、都市部で中国人の不動産爆買いが行われている模様で警戒すべき事象である。2012年に新潟県中心部の土地約1500平方メートルの売買契約が中国政府と交わされたことが判明している。

また、中国は世界覇権を狙う手近の矛先として「日本悪魔化」工作を行い、「日本首相の靖国参拝は中国再侵略の精神的国家総動員のため」「日本の宇宙

に数多く建設された愛國教育基地を利用し、国際社会において日本の好度を低下させる宣伝活動を行つてゐる。中国国内においても、中国各地に数多く建設された愛國教育基地を利用して東シナ海問題。尖閣諸島を含む一方的な防空識別圏の設定、頻繁な領海侵入、軍航空機の跳梁、日中中間線での天然ガス探掘ステーション建設の拡充など、中国の横暴は目に余るものがある。とりわけ尖閣諸島では、昨年8月6日、230隻にも及ぶ大量の中国漁船が、尖閣諸島の接続水域に進入した。このまま放置すれば、なし崩し的に尖閣諸島翌7日、漁船の数は250隻に増加し、新たに2隻の中国法執行機関の船が尖閣諸島の接続水域に進入した。このままで中国の実効支配下におかれる事態が目に見えている。

このように、政治、軍事、外交、経済、メディアなど、あらゆる手段を際限なく駆使して覇権の拡大を図る、このように見えていた。

○ 市秋津地区防災CPX訓練を支援  
区自主防災会連合会(会長野本三蔵氏・隊友会会員)の防災CPX訓練に、アドバイサーとして同訓練を支援した。

(関連記事第1面・第4面参照)

○ 習志野駐屯地創立記念行事  
十一月二十三日、習志野市秋津地区部長以下9名の隊友会会員が参加し、統裁部要員(コントローラー兼任アドバイサー)として同訓練を支援した。

○ 習志野駐屯地夏まつり  
八月中旬、陸自習志野駐屯地にて開催を予定。

○ 千葉県護国神社例大祭  
二月十四日、習志野駐屯地で行われた予備自衛官招集訓練において、柚木支部長が防衛講話を担当した。

なお、県隊友会は、追悼式に先立ち、「鎮めの庭」周辺整備の奉仕活動の実施を例としており、今回も十月十一日、周辺支部から集まつた30名の会員が、樹木の剪定・伐採、清掃作業に汗を流した。

○ 千葉県護国神社春季例大祭  
三月四日、四街道市民文化センターにおいて、県自衛隊家族会連合会主催による千葉県自衛隊入隊者激励会が開催され、柚木支部長以下が参加した。

○ 千葉県隊友会総会  
平成二十九年度千葉県隊友会総会は、四月十九日(水)、三井ガーデンホテル千葉(千葉市中央区)において開催を予定。

千葉県隊友会は毎年、戦没者慰靈活動の一環として奉仕活動を行つており、本年も、四月八日の境内清掃、例大祭当日の車両統制、奉昇等の奉仕活動に、会員有志が参加予定。

なお当日、総会に引き続き表彰式において、先の習志野市地域防災CPX訓練支援に成果を収めた廉で、同訓練参加の支部長以下の会員が千葉県隊友会会長表彰を受ける予定。

○ 千葉県隊友会ゴルフコンペ  
五月十五日、四街道支部が幹事役となり、ムーンレイク茂原ゴルフコースにて開催予定。

○ 習志野駐屯地夏まつり  
六月中旬、京成津田沼駅周辺にて開催を予定。